

Sesiona en Cuba V Festival de la Salsa



La Habana, 25 feb (RHC) La V edición del Festival de la Salsa comienza este martes en La Habana con la participación especial del salsero boricua Víctor Manuelle junto a las principales orquestas de la nación caribeña.

Con sede por primera vez en el Club 500 del complejo recreativo José Antonio Echeverría, la cita reunirá a las agrupaciones locales NG la Banda, Haila María Mompié, Adalberto Álvarez y su Son, Havana D' Primera, Alain Pérez, Los Van Van, Pupy y Los que son Son, El Niño y la Verdad y El Septeto Santiaguero, entre otras.

El cartel de la cita contempla también presentaciones de comparsas, la actuación de reconocidos Djs y como plato fuerte el concierto de Víctor Manuelle, quien se presentará por primera vez en Cuba acompañado por su orquesta.

Manuelle, con una larga trayectoria musical, conocido en la nación caribeña por éxitos como Tengo ganas, Cómo se lo explico al corazón y Dile a ella, cuenta con más de una veintena de álbumes y ha colaborado con reconocidos intérpretes internacionales.

El programa del evento, que se extenderá hasta el primero de marzo, propone además los habituales talleres de baile, que en esta ocasión versarán sobre ritmos afrocubanos, rumba, salsa y casino, y

estarán destinados a los más de 380 clientes extranjeros que han confirmado su participación.

Organizado por la Empresa de Carnaval y la Dirección Provincial de Cultura de La Habana, con el apoyo de importantes instituciones de la mayor de las Antillas, el Festival de la salsa tiene entre sus objetivos potenciar la música popularailable cubana.

Además, según su principal promotor, el músico Maykel Blanco, es propósito de este evento promocionar y dar a conocer al mundo la música salsa que hoy se produce en Cuba, al igual que el baile y otras manifestaciones artísticas. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/215293-sesiona-en-cuba-v-festival-de-la-salsa>



Radio Habana Cuba